

LLA SE CONSOLIDÓ COMO SEGUNDA FUERZA EN CORRIENTES

Virginia: "Quedamos segundos con una diferencia de 6 mil votos"

La Libertad Avanza logró ayer fortalecer su posición con el 32,65 por ciento del total, y asegurando así una banca en el Congreso nacional. La Diputada electa señaló que su campaña fue austera. Destacó el contacto directo con representantes locales durante la campaña y la experiencia adquirida al recorrer distintas localidades de la provincia. Además, manifestó su agradecimiento por el respaldo recibido de los medios de comunicación y de los miembros de su espacio político.

Con el 98,97 por ciento de las mesas escrutadas en la provincia de Corrientes, La Libertad Avanza (LLA) se consolidaba ayer como segunda fuerza en las recientes elecciones legislativas. La agrupación política encabezada por la diputada electa, Virginia Gallardo, lograba un total de 176.834 votos, equivalentes al 32,65 por ciento del total, asegurando así una banca en el Congreso nacional.

En concreto, la disputa principal se centró en la diferencia estrecha entre Vamos Corrientes y La Libertad Avanza, de apenas 6.000 votos, un margen que reflejó la consolidación de la fuerza liberal en la provincia.

Desde el bunker de LLA, Gallardo destacó en su dis-

FACEBOOK



REPRESENTACIÓN FORTALECIDA. El resultado electoral marca un punto de inflexión para La Libertad Avanza en Corrientes, consolidando su presencia política y posicionándola como referente dentro del marco legislativo nacional.

curso de agradecimiento la austereidad y el esfuerzo de

su campaña. Señaló que "nuestra campaña fue muy austera, un día nos propusimos lograr un buen resultado, peleábamos el tercer lugar y hoy quedamos segundos con una diferencia de 6.000 votos ¡Nada más!". La Diputada electa destacó que la cercanía con la gente del Interior permitió generar vínculos sólidos que fueron determinantes para consolidar su victoria.

"Salimos a la ruta, conocimos a los representantes locales, me fui de Corrientes, pero volví con mucha sabiduría y la experiencia de la vida me dio el poder mirar a los ojos y saber a quién tengo enfrente", expresó Gallardo.

La Diputada electa expresó su gratitud a los medios de comunicación y a la organización de su espacio político.

- Gallardo dixit**
- "Salimos a la ruta, conocimos a los representantes locales, me fui de Corrientes, pero volví con mucha sabiduría y la experiencia de la vida me dio el poder mirar a los ojos y saber a quién tengo enfrente".
 - "Me alegra saber que estamos muy bien representados en el Interior de la provincia también".
 - "Nos sentimos muy queridos, nos sentimos muy cuidados".
 - "Representa a los liberales que van a apoyar al Presidente desde el día cero y este ya es un mensaje muy claro".

cial y la proyección nacional del espacio liberal.

COMPROMISO NACIONAL

Virginia Gallardo subrayó que su banca constituye un respaldo al Presidente y al proyecto liberal en el Congreso. Expresó que representa "a los liberales que van a apoyar al Presidente desde el día cero", dejando claro el alineamiento político con el Gobierno nacional. El discurso de la Diputada también enfatizó en la autoconfianza y la proyección de

futuro: "Ustedes pueden ser arquitectos de su futuro, sueñen, sueñen en grande y trabajen para que eso suceda, porque eso puede suceder. Si no, no habría una Virginia Gallardo, diputada nacional por la provincia". Con esta declaración, Gallardo vinculó su trayectoria personal con un mensaje motivacional dirigido a la ciudadanía. La Diputada electa llamó a la unidad del espacio liberal y al compromiso con el electorado, enfatizando en que los resultados obtenidos son producto del esfuerzo colectivo.

Construir una Argentina mejor



Con la banca asegurada, Virginia Gallardo adelantó su intención de comenzar a trabajar de inmediato en iniciativas legislativas orientadas al bienestar de la población. Subrayó que su labor se enfocará en la construcción de una Argentina mejor, manteniendo la coherencia con los valores liberales y los compromisos asumidos durante la campaña.

REDACCIÓN

diarioellibertador@gmail.com
interiorellibertador@gmail.com
libertadordeportes@gmail.com

Publicidad: 3794297980
 Redacción: 3794786737

